

日本一（児童数）芳泉小学校剣道部訪問

団員数40人を超える巨大剣道スポーツ少年団を訪問しました。代表の石井陽子5段はじめ皆様に最高の歓迎と、素晴らしい稽古を頂き、とても清々しい気持ちになりました。昨年に比して7名の団員が増加されたとのことで、芳泉剣道スポーツ少年団の紹介をさせて戴きますので、団員増加の参考にして下さい。

普及委員会



石井代表の談話

数ある競技の中で、剣道を選んでくれた！ そのことが私にはとても嬉しいことです。子供たちが生涯剣道を目指すために当団では

- ・指導者自身が子供達と一緒に学ぶ姿勢であること
- ・指導者と保護者が子供の様子を話し合える関係であること
- ・指導者同士も相談できる関係であること 等に重点をおいている。

指導者と保護者が一体になり、子供達を応援して辛い稽古を乗り越えていく。私自身未熟な指導者ですが、感謝と修練を怠らず、これからも頑張ります。



少年剣士と一緒に剣道を始めたママさん剣士から
「子供の気持ちを理解するため始めた剣道ですが、
いつの間にか夢中になり、今では子供には負けたくない。」とか、「家族の誰もが剣道を知らなかつた
ので、子供と一緒に稽古して剣道を知りたいと思
いました。」と言いつつ親がのめり込んでいた。

むすび

指導者、保護者、そして幼稚園児から小・中学校生の剣道家たちが芳泉の地へ集い、素晴らしい剣道王国を築いておられました。指導者・保護者の知恵と弛まぬ努力の結晶が現在の剣道繁栄を築いていると確信しました。